## LE SOUTH BEACH FIVE RUGBY MARSEILLE LA SEULE ÉTAPE FRANÇAISE DE BEACH RUGBY FIVE À PLAQUER

Pour sa vingt-cinquième année d'existence, le SOUTH BEACH RUGBY FIVE MARSEILLE accueillera en 2025 de nouveau la seule étape française de Beach Rugby Five à plaquer sur le sable du circuit européen EBRA SERIES qui comprend 5 étapes.

Afin de fêter ce quart de siècle, nous attendons impatiemment que le nouveau Président de la FFR Florian Grill, lance la procédure de reconnaissance du Beach Rugby Five à plaquer en France par la Fédération Française de Rugby.

Aussi, nous sommes dans l'attente du futur Centre National de Beach Rugby au cœur de l'hippodrome, souhaité par notre ami nouveau Président de la FFR sur le territoire phocéen. Il pourrait permettre l'organisation d'évènements locaux, régionaux, nationaux et internationaux ainsi que la promotion des valeurs sociaux-éducatives en mettant à disposition les installations sportives en priorité pour un public issu des milieux scolaires, des centres sociaux et des clubs marseillais.

Cette année, notre manifestation se déroulera les 13, 14 et 15 juin 2025 plages du Prado David.

Nous avons eu la chance l'année des jeux olympiques en 2024, de voir l'équipe de France devenir championne de la discipline de Rugby à 7. Cette nouvelle pratique de Rugby est proche cousine de la pratique du Beach Rugby Five à plaquer sur le sable, cette discipline transmettra toutes les valeurs qui sont les nôtres à travers l'universalisme qu'elle dégage. Les Îles Fidji nation non économiquement majeure est bien doubles champions olympiques !!! Les fidjiens portent haut et fort ce magnifique symbole d'universalisme.

Nous comptons sur le soutien inconditionnel de nos amis, des institutionnels, de nos partenaires ainsi que de tous les fidèles bénévoles, joueuses, joueurs, quel que soit leur degré d'ancienneté, pour vivre une nouvelle édition tournée vers la priorité sportive.

Notre réussite vient aussi des initiations de Beach Rugby pour un public issu du Sport Adapté en partenariat avec la Fédération du même nom. Son représentant, Éric Dravet, est également le Directeur de l'association POINT SUD, mais surtout le co-fondateur du Beach Rugby Five Marseille.

Nous mettrons de nouveau un accent particulier sur le développement du Challenge Marseillais VIVAL Stanislas Durand de Beach Rugby avec les jeunes des catégories M8-M10- M12-M14-M16.

Nous poursuivons cette année notre fidèle soutien partenarial au profit d'associations : TCAP21 qui travaille à l'insertion en milieu ordinaire de jeunes porteurs de trisomie 21, l'association LES POTES DE BEDROS dédiée à la mobilisation en faveur du don de sang, et l'Amicale du Soutien à l'Autonomie de Fabrice (l'ASLAF) qui œuvre contre la maladie de Charcot.

Plus que jamais, notre Fédération de tutelle l'UFOLEP sera encore et toujours à nos côtés pour mettre en place le Challenge National que tous les amoureux de notre pratique de Rugby à plaquer sur le sable attendent avec impatience! Nous sommes presque arrivés au bout du chemin pour la reconnaissance de notre discipline en France et la mise en place d'une infrastructure durable à Marseille. Ce qui serait une première mondiale! Nous aurons dès lors comme autres objectifs, l'accueil d'évènements tels que les championnats RUGBY EUROPE BEACH RUGBY DES NATIONS et un WORLD BEACH RUGBY.

Dans cette esprit nouveau faisons notre la citation de Bouddha: «Accepte ce qui est, laisse aller ce qui était, aie confiance en ce qui sera.»

Resident Ovale Beach & Passé Président de l'European Beach Rugby Association